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Lula refuta Arthur 
Lira e pode não 

ceder a presidência 
da Caixa ao 

Centrão

Investimentos na 
segurança pública 
somam R$ 315 mi

Projeto fortalece 
ainda mais práticas 

sustentáveis da água 
em AL

CRB terá jogo de 
“seis pontos” contra 

o Mirassol para se 
manter perto do G4

Solidariedade 
ganha força com 

representação 
feminina em 

Messias

BRASÍLIA

SEGURANÇA

MEIO AMBIENTE

Financiamento foi para pavimentação na região de Atoleiro em Junqueiro
SEGUNDO “O GLOBO”

Apesar da 
lacração, Fábio 

Costa tinha 40% a 
mais de homicídios 

em sua gestão

Deputado federal estaria 
divulgando informações falsas 
nas redes sociais 

Presidente desmentiu rumores 
de substituição na chefia da 
instituição

Afirmação é do secretário 
Flávio Saraiva, que dá 
detalhes sobre plano de ação 

“Cultivar Água Cria Vida” 
destaca a importância de 
conservar recursos hídricos

FALASTRÃO

Arthur Lira beneficiou empresa da 
família com emenda milionária



Em meio ao agitado e 
tumultuado cenário político, 
onde muitos se lançam com 
campanhas repletas de discur-
sos e promessas, o deputado 
Marcelo Victor apresenta-se 
como uma figura distinta. Com 
uma posição já solidificada 
na Assembleia Legislativa de 
Alagoas, o parlamentar tem 
chamado a atenção não por 
seu envolvimento direto em 
campanhas, mas pela notória 
ausência neste aspecto.

Victor, sem dúvida, man-
tém-se inabalável em seu 
mandato, demonstrando 
dedicação e firmeza em suas 
decisões. Contudo, quando se 
trata de campanhas eleitorais, 
sua postura é marcadamente 
diferente da de muitos de seus 
pares. Em vez de adotar uma 
abordagem mais direta e vocal, 
ele prefere concentrar seus 
recursos e energias em seus ca-
bos eleitorais, fiéis escudeiros 
que sempre se fazem presentes 
ao seu lado, evidenciando uma 
relação de confiança mútua.

Chama ainda mais a aten-
ção o fato de que o presidente 
da Assembleia, uma figura de 
destaque, não tenha se posicio-
nado publicamente em relação 

a candidatos nas cidades-chave 
de Alagoas. Em particular, em 
Palmeira dos Índios, frequen-
temente associada a ele como 
“sua” cidade, seu silêncio é 
ainda mais eloquente.

Naturalmente, essa postura 
reservada gera rumores e espe-
culações. Muitos se perguntam 
se Marcelo Victor possui, de 
fato, candidatos de sua 
preferência e, caso 
tenha, por que 
estes candi-
datos não 
buscam capi-
talizar sobre 
um possível 
apoio 

do deputado. Talvez haja um 
entendimento tácito de que a 
discrição é mais vantajosa, ou 
talvez seja apenas uma escolha 
estratégica do próprio parla-
mentar.

2

E
D

IT
O

R
IA

L
 -

 A
R

T
IG

O
S

 -
 E

X
P

E
D

IE
N

T
E E D I T O R I A L

C O L U N I S T A S

PALAVRA DO EDITOR

Voney Malta

Estratégia

Deputados vão discutir a Sociedade 
Anônima no futebol alagoano

EXPEDIENTE

Futebol é paixão, emoção, divul-
gação do estado, geração de emprego 
e renda. Ou seja, é uma indústria de 
entretenimento que envolve recursos 
milionários.  

Virou ainda mais ‘negócio’ desde a 
criação da SAF - Sociedade Anônima 
de Futebol, a partir da Lei 14.193/2021 
que permite que os clubes virem empre-
sas.

Esse tema será motivo de discussão 
na Assembleia Legislativa de Alagoas. 
O requerimento foi apresentado pelo 
deputado estadual Silvio Camelo (PV).  

A ideia é que até novembro ocorra 
uma audiência pública sobre os aspectos 
da SAF no futebol alagoano.

O tema é discutido internamente 
pelos conselheiros dos principais clubes 
alagoanos, casos do ASA, CSA e CRB, 
imprensa esportiva e pelos torcedores 
mais engajados.

O parlamentar quer trazer especia-
listas a favor e contra a SAF para que 
abordem questões como dívidas, legisla-
ção, lucro, transparência, contratações, 

modelos, responsabilidades.  
Assim como contratações, 

controle, direitos e deveres, 
as SAFs recém implan-
tadas como as do Bota-
fogo, Bahia, Vasco, entre 
outras.

‘’O povo, o torcedor, 
os conselhos, temos que 
ser muito cuidadosos. O 
que que queremos é desper-
tar a discussão para o futebol 
alagoano, sem emoção’’, 
afirma Silvio Camelo.
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Alagoas registrou, em agosto des-
te ano, uma diminuição expressiva de 
65% nos crimes violentos em compa-
ração com o ano de 2012. Os dados 
recentes solidificam o governo de Pau-
lo Dantas como o mais eficiente no 
combate à criminalidade na história do 
Estado. Entretanto, o cenário positivo 
tem sido ofuscado por publicações pon-
tuais, como as feitas pelo deputado fe-
deral Delegado Fábio Costa, que com-
partilha vídeos de ocorrências isoladas 
num Estado com cerca de 3 milhões de 
habitantes e extensão territorial de 27 
mil quilômetros quadrados.

Uma revisão dos números sob a ges-
tão do deputado Fábio Costa, enquan-
to dirigia a Delegacia de Homicídios e 
Proteção à Pessoa (DHPP) entre agosto 
de 2016 e agosto de 2017, mostra que 
houve 39 homicídios no mês de agosto 
de 2016. Em contraste, agosto de 2023 
registrou 23 homicídios, representando 
uma queda de 42%. No acumulado de 
um ano sob a gestão Costa, ocorreram 
615 homicídios. Já no período equi-
valente de agosto de 2022 a agosto de 
2023, foram contabilizados 395 assassi-
natos - uma redução de 36%.

Esse progresso é atribuído ao empe-
nho de profissionais da Polícia Civil na 
atual gestão, trabalhando de forma co-
esa, sem necessidade de autopromoção 
ou atitudes sensacionalistas.O governo 
Paulo Dantas fortaleceu a segurança 
com a convocação de mais de mil poli-
ciais militares, além de centenas de pro-
fissionais entre policiais civis, penais, 
científicos e bombeiros militares. En-
tre junho e dezembro de 2022, foram 
inaugurados 11 Centros Integrados de 
Segurança Pública (Cisps) e adquiridas 
2.759 pistolas glock. Ademais, mais de 
400 munições, 2.500 coletes balísticos 
e 146 conjuntos de aproximação foram 
destinados ao Corpo de Bombeiros Mi-
litar de Alagoas.

FALASTRÃO Deputado federal estaria divulgando informações falsas nas redes sociais 

Apesar da lacração, Fábio Costa tinha 
40% a mais de homicídios em sua gestão

Informação Informação 
É uma ferramenta 

essencial para a tomada de 
decisões importantes...

Notícias precisas
Análises abrangentes
e uma visão imparcial dos 
eventos atuais em alagoas

mas, apenas se forem:

GRANDE IMPRENSA 

SOMOS UM GRUPO DE EMPREENDEDORES NA PRODUÇÃO, 

GERAÇÃO E DIVULGAÇÃO DE CONTEÚDO JORNALÍSTICO. 

REPRESENTAMOS HOJE A MAIOR TIRAGEM SEMANAL DE EXEMPLARES 

DE JORNAIS IMPRESSOS DO ESTADO. ESTAMOS EM VÁRIAS 

PLATAFORMAS: SITES, JORNAIS DIGITAIS, BLOGS

ALAGOAS 
GI

GRANDE IMPRENSA ALAGOAS 

Essa informação 
vale ouro!
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Os esforços resultaram em Alagoas tornan-
do-se o Estado brasileiro com maior redução 
de violência na última década. Apesar dos 
avanços, reconhece-se que há margem para 
melhoria e o foco é contínuo para aprimorar 
a segurança pública. Enquanto isso, críticos, 
como o deputado Fábio Costa, são instados a 
focar em suas responsabilidades parlamentares 
em Brasília e a valorizar o progresso tangível 
conquistado em Alagoas em vez de amplificar 
incidentes isolados nas redes sociais. (As infor-
mações deste texto foram retiradas de artigo do 
deputado estadual Sílvio Camelo)

Na próxima quinta-feira (28), o Sindica-
to dos Policiais Civis de Alagoas (Sindpol) 
promoverá um ato público, incluindo um 
café da manhã, às 9h, diante do Palácio do 
Governo. A manifestação tem como obje-
tivo cobrar do governador Paulo Dantas a 
abertura de negociações sobre as demandas 
específicas da classe.

Ricardo Nazário, presidente do Sindpol, 
destaca que a desmotivação e desvaloriza-
ção são palpáveis entre os policiais civis, que 
atualmente têm o menor salário base entre 
as polícias alagoanas e o segundo menor do 
país.

Desde fevereiro, o Sindpol tem buscado 
um diálogo com o governador Paulo Dan-
tas sobre as demandas da categoria, espe-
cialmente após o atual governador vetar um 
acordo previamente estabelecido com o ex-
-governador Renan Filho. “Os policiais es-
tão sofrendo prejuízos pela falta de um acor-
do concretizado”, comenta Nazário.

O sindicalista ressalta ainda que, apesar 
das várias tentativas de reuniões para dis-
cutir as pautas, a falta de comunicação tem 
desgastado a paciência dos policiais. “Há um 
sentimento generalizado de insatisfação”.

Entre as reivindicações do Sindpol estão 
o aumento do salário base, a revisão do au-
mento da carga horária, o ajuste do auxílio-
-alimentação, entre outras questões penden-
tes. A liderança do Sindpol tem mobilizado 
os profissionais, visitando delegacias, para 
garantir ampla participação no ato público.

REIVINDICAÇÃO
Entre as reivindicações do Sindpol 

estão o aumento do salário base
Sindpol fará café da 
manhã para cobrar 

negociação com 
governador na quinta
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Um passo expressivo em direção à adoção de prá-
ticas sustentáveis relacionadas à água foi dado em 
Alagoas nesta terça-feira. Representantes do Institu-
to do Meio Ambiente do Estado de Alagoas (IMA/
AL) e da Secretaria da Primeira Infância (Cria) se 
reuniram no Palácio República dos Palmares para as-
sinar um Termo de Cooperação Técnica, marcando 
o início do projeto “Cultivar Água Cria Vida”.

Essa iniciativa reforça o compromisso com o uso 
responsável dos recursos hídricos, incluindo a capa-
citação de profissionais em creches Cria e a promo-
ção de práticas sustentáveis, como a implementação 
de fossas jardim.

O acordo de cooperação também inclui a adesão 
de municípios chave, entre eles Coqueiro Seco, Ma-
rechal Deodoro, Rio Largo, Pilar, São Miguel dos 
Campos e União dos Palmares, que se comprome-
tem a apoiar e implementar o projeto em suas res-
pectivas regiões.

O projeto “Cultivar Água Cria Vida” destaca a 
importância da conservação dos recursos hídricos e 
busca instaurar uma cultura de responsabilidade am-

MEIO AMBIENTE 

Projeto fortalece ainda mais práticas 
sustentáveis da água em AL 

biental desde a primeira infância. 
Isso será alcançado através da 
introdução de hortas medicinais 
e fossas jardim nas creches, bem 
como por meio de formações so-
bre o uso, reuso e destinação sus-
tentável da água.

Além disso, essa iniciativa está 
em consonância com os Objeti-
vos de Desenvolvimento Susten-
tável (ODS) estabelecidos pela 
Organização das Nações Unidas 
(ONU) para 2023, que visam 
promover a paz e a prosperidade 
para todos.

O projeto “Cultivar Água Cria 
Vida” promoverá a integração de 
esforços entre os órgãos envolvi-
dos, delineando responsabilida-
des e colaborações fundamentais 
para o sucesso desse empreendi-
mento.

“Cultivar Água Cria Vida” destaca a importância de conservar recursos hídricos 

MACEIÓ, 25 DE SETEMBRO DE 2023 - ANO I - EDIÇÃO 063 -  R$ 2,00 

Investimentos na segurança 
pública somam R$ 315 mi

Afirmação é do secretário Flávio Saraiva, que dá detalhes sobre plano de ação da SSP

Durante entrevista na manhã des-
ta terça-feira, o secretário de Estado 
da Segurança Pública, Flávio Sarai-
va, anunciou que os investimentos 
na área de Segurança Pública duran-
te o mandato do governo Paulo Dan-
tas já ultrapassam a impressionante 
marca de R$ 315 milhões

Saraiva enfatizou que esses in-
vestimentos estão em linha com a 
execução do plano estratégico da 
Secretaria de Estado da Segurança 

Pública (SSP), focado em ações de 
inteligência, e têm tido um impacto 
significativo no combate às organi-
zações criminosas em Alagoas, resul-
tando na notável queda dos índices 
de violência no estado

De acordo com o secretário, o 
plano estratégico da SSP incluiu o 
fortalecimento das operações, com a 
entrega de equipamentos essenciais, 
como pistolas, munições, conjuntos 
de aproximação para o Corpo de 

Bombeiros e coletes balísticos. Além 
disso, o plano contempla a instalação 
do Instituto de Criminalística (IC) 
na região do Agreste, a entrega de 
11 novos Centros Integrados de Se-
gurança Pública (Cisps) e um amplo 
programa de qualificação e expansão 
do quadro efetivo dos servidores.

Os resultados dessa iniciativa 
estratégica foram evidenciados na 
noite da última segunda-feira (26), 
quando a Segurança Pública conse-

SEGURANÇA 

guiu, por meio de opera-
ções de inteligência, inter-
ceptar criminosos em um 
veículo roubado que se 
deslocavam de Satuba em 
direção a Maceió. Dois 
suspeitos perderam a vida 
enquanto tentavam fugir, 
resultando no capotamen-
to e incêndio do veículo. 
Flávio Saraiva destacou 
que a identificação das 
áreas de maior atividade 
criminosa e das áreas de 
influência em Maceió tem 
sido fundamental para a 
eficácia das ações poli-
ciais.

O secretário enfati-
zou ainda que o governo 
de Paulo Dantas tem se 
destacado por investir sig-
nificativamente na Segu-
rança Pública, tanto em 
termos de pessoal quanto 
em cobertura territorial. 
Até o final de 2023, está 
prevista a incorporação 
de 1.923 novos membros 
à SSP, todos recrutados 
por meio de concursos. 
Nesta terça-feira, a De-
legacia-Geral realizará a 
posse dos agentes e es-
crivães que passaram no 
último concurso, em uma 
solenidade concorrida. 
Além disso, a Polícia Mi-
litar está formando mais 
de mil soldados, com um 
curso de aperfeiçoamen-
to que será concluído em 
abril do próximo ano.
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O presidente estadual do Solidariedade, Adeilson Be-
zerra e a secretária da Mulher, Danúbia Barbosa receberam 
na noite desta segunda (25) o prefeito de Messias, Marcos 
Silva – PTB e a diretoria do Solidariedade messiense para 
oficializar o funcionamento do partido naquele município 
e discutir as articulações políticas para o pleito de 2024.

Para Bezerra é uma imensa satisfação homologar o 
funcionamento do Solidariedade em Messias. “Estamos 
a cada dia ampliando a abrangência do Solidariedade em 
Alagoas. É um prazer imenso poder fazer parte desta cons-
trução. O Solidariedade já está em mais de 30 municípios 
e vamos ampliar ainda mais. A Maríllia Costa, nossa pre-
sidente em Messias, é mulher, jovem e cheia de vontade 
de trabalhar para ajudar o desenvolvimento de Messias” 
afirma Bezerra. 

Danúbia Barbosa vê com entusiasmo a chegada de mais 
mulheres no Solidariedade. “Estamos no caminho certo, o 
Solidariedade é um partido plural e compromissado com 
a participação feminina na política. A chegada de Maríllia 
ao partido é sinal mais que eloquente deste compromisso. 
Toda sociedade ganha com mais mulheres na política” es-
clarece Danúbia. 

Maríllia diz ter consciência sobre a dimensão do desa-
fio de comandar o partido, e que vontade não faltará para 
fazer o Solidariedade cada dia mais forte. “Sei que o cami-
nho será de muita luta para fazer o Solidariedade uma sigla 
ainda mais importante na minha querida Messias. Dispo-
sição e vontade de acertar não me faltam. Vou construir 
o partido juntamente com outras mulheres e homens que 
sonham com Messias cada vez mais desenvolvida. Este é 
o meu sonho e vou trabalhar para concretizá-lo”, declara 
Maríllia Costa.

Adeilson Bezerra recebeu o prefeito de Messias para discutir articulações políticasÉ OFICIAL

Solidariedade ganha força com 
representação feminina em Messias
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Uma empresa ligada a pa-
rentes do presidente da Câ-
mara, Arthur Lira (PP-AL), 
esteve associada a um projeto 
de pavimentação em Alagoas, 
supervisionado pela Compa-
nhia de Desenvolvimento dos 
Vales do São Francisco e do 
Parnaíba (Codevasf), cuja li-
derança tem relação familiar 
com Lira. A notícia foi veicu-
lada pelo jornal O Globo.

O financiamento para a 
pavimentação na região de 
Atoleiro, em Junqueiro, origi-
nou-se de fundos encaminha-
dos por Arthur Lira, detalhes 
confirmados pelo próprio ao 
STF. Ele direcionou R$ 1,1 
milhão para as atividades de 
pavimentação da Codevasf no 
município, sendo o contrato 
inicial feito com a Vibal Cons-
truções e Serviços.

No entanto, um vídeo de 
27 de maio mostra o supe-
rintendente da Codevasf em 
Alagoas, Joãozinho Pereira, e 
seu irmão, o deputado Fer-
nando Pereira (PP-AL), cele-
brando o começo das obras. 
Eles estão sobre um trator da 
empresa Grupo Pereira, que 
tem entre seus sócios parentes 
próximos de Lira.

SEGUNDO “O GLOBO”
Financiamento foi para pavimentação na região de Atoleiro em Junqueiro

Empresa da família de Lira atuou em obra paga com
emenda de R$ 1,1 milhão do presidente da Câmara

Em uma reunião com re-

pórteres no Palácio do Ita-

maraty, Brasília, na última 

segunda-feira (25), o presi-

dente Luiz Inácio Lula da 

Silva (PT) manifestou desa-

cordo com Arthur Lira (PP-

-AL), presidente da Câmara 

dos Deputados. Ele assegu-

rou que não tem intenções de 

substituir a atual presidente 

da Caixa Econômica Federal, 

Maria Rita Serrano, por uma 

indicação do Centrão, pelo 

menos durante 2023.
“O único posto que não 

está ao meu alcance modificar 
é o meu e do Geraldo Alck-
min, já que foram escolhas do 
povo. Quanto aos outros car-
gos, tenho a liberdade de alte-

BRASÍLIA

Lula refuta Arthur Lira e pode não 
ceder a presidência da Caixa ao Centrão

Presidente desmentiu rumores de substituição na chefia da instituição

No vídeo, Joãozinho destaca a parce-
ria com Arthur Lira e a contribuição do 
deputado Fernando Pereira. Ivandi Bri-
lhante de Araújo Jr., da Vibal, confirmou 
o aluguel do equipamento, justificando 
ser uma prática comum. Contudo, sa-
lientou que sua empresa não tem relação 
direta com questões políticas, apesar de 
já ter recebido repasses significativos de 
Lira.
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Os Pereira, por outro lado, inicialmente negaram o aluguel do maqui-
nário, com Fernando sugerindo que o trator é frequentemente cedido a 
conhecidos e entidades locais. Porém, após ser confrontado com evidên-
cias, mudou sua narrativa. Joãozinho reforçou que não houve pagamentos 
ao Grupo Pereira por tal serviço.

Quando questionado, Arthur Lira ressaltou que avaliar o uso específico 
do equipamento não é de sua responsabilidade. Ele ainda mencionou que 
tais solicitações, como a feita por seu primo, estão inseridas no contexto 
da política diária.

rá-los, mas, por agora, não tenho inten-
ção de fazer mudanças. Quero concluir 
este ano de forma positiva.”

Em declaração ao jornal “Folha de 

São Paulo” no dia 17 de setembro, Ar-
thur Lira expressou que PP e Republica-
nos concordaram em fazer parte da base 

governamental em troca de 
controle sobre os Ministérios 
do Esporte, Portos e Aero-
portos, além da própria Cai-
xa Econômica. Neste último, 
ele também mencionou a in-
clusão de outros membros do 
Centrão.

“Na Caixa, as decisões 
devem ser transparentes e 
claras. Certamente, haverá 
indicações políticas, que não 
serão vistas de forma nega-
tiva. Os indicados devem 
atuar com responsabilidade. 
A demissão será a primeira 
medida para aqueles que não 
se comportarem adequada-
mente”, afirmou Lira em sua 
entrevista, que teve grande 
destaque.
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Na última segunda-fei-
ra (25), Marcos Madeira, 
ex-prefeito de Maragogi, 
encontrou-se com Gino 
César, o secretário de Es-
tado do Meio Ambiente 
e dos Recursos Hídricos 
(Semarh). Durante o en-
contro, Madeira solicitou a 
instalação de poços em São 
Bento e Peroba, em Mara-
gogi.

“Recentemente, tive-
mos a visita do secretário 
de Infraestrutura, Rui Pal-
meira, com quem observa-
mos o progresso das obras 
de saneamento e abaste-
cimento. Essas obras in-
cluem 171 km de rede, 
quatro adutoras de água 
tratada e uma de água bru-
ta. Apesar do empenho do 
governador Paulo Dantas 
em agilizar este projeto, 
reconhecemos que uma 
infraestrutura dessa mag-
nitude demanda tempo. 
Por isso, pedi ao secretá-
rio Gino César a instalação 
dos poços como medida 

MARAGOGI Madeira solicitou a instalação de poços em São Bento e Peroba

Marcos Madeira solicita perfuração de 
poços para minimizar falta de água
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Em decisão divulgada nesta 
segunda-feira, 25, a Prefeitura de 
Palmeira dos Índios oficializou a 
escolha da empresa ADM & TEC 
como banca organizadora para o 
próximo concurso público da cida-
de. O documento confirmando a 
escolha foi assinado pessoalmente 
pelo prefeito, Júlio Cezar.

A definição da banca é um pas-
so fundamental para a concretiza-
ção do concurso, visto que é esta 
empresa que ficará responsável por 
toda a organização, desde a elabo-
ração das questões até a divulgação 
dos resultados.

Os moradores e interessados em 
concorrer a uma vaga no funcio-
nalismo público municipal devem 

OPORTUNIDADE 

Alagoas: concurso público de 
Palmeira dos Índios tem banca definida 

Número de vagas e cargos devem ser divulgados nos próximos dias

temporária para atenuar os de-
safios enfrentados pelos mora-
dores de Maragogi”, detalhou 
Madeira.

Marcos Madeira continuou, 
“A riqueza natural de Marago-

gi agora contrasta com a falta 
de um recurso vital. A gestão 
atual comercializou a água e 
a comunidade local tem sido 
sobrecarregada com taxas ele-
vadas e fornecimento irregular. 

Muitos dependem de cami-
nhões-pipa, o que é inaceitá-
vel. Com os novos poços, espe-
ramos aliviar os problemas de 
abastecimento que os marago-
gienses têm enfrentado”.

ficar atentos aos próximos anúncios. 
Segundo fontes internas da prefeitura, 

os próximos passos envolvem a consti-
tuição e publicação da comissão orga-

nizadora. Além disso, o edital, 
documento que contém todas 
as informações detalhadas so-
bre o concurso, será disponi-
bilizado em breve no Diário 
Oficial do Município.

Muitos detalhes, ainda 
sob sigilo, como o total de 
vagas, os cargos que serão 
ofertados e os salários iniciais, 
geram expectativas e serão 
revelados somente com a pu-
blicação oficial do edital. A 
comunidade espera que este 
concurso traga novas oportu-
nidades e reforce os quadros 
da administração municipal, 
visando um serviço público 
ainda mais eficiente.
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Violência 

 
O presidente do Tigres FC, Édgar 
Páez, foi assassinado a tiros em 

Bogotá, após a derrota da equipe 
frente ao Atlético de Cali, no último 
sábado, pela segunda divisão co-
lombiana. O crime ocorreu quando 

o dirigente, de 63 anos, seguia 
de carro com a filha em direção a 

casa. Páez foi assassinado por dois 
homens que seguiam numa moto.

Festa merecida 

Os campeões intercontinentais pelo 
Franca Basquete devem chegar à 
cidade do interior paulista na noite 
desta terça-feira (26). A diretoria do 
clube e os torcedores prepararam 
uma festa para receber os respon-
sáveis pelo título inédito. O grupo 
saiu de Singapura e fez escala em 
Doha antes do embarque final para 

as terras brasileiras

Indicado

O volante Guilherme Madrugada, 
do Botafogo-SP, viu o número de 
seguidores nas suas redes sociais 
crescer nos últimos dias, após a 
indicação ao prêmio Puskás pelo 

golaço de bicicleta de fora da área 
contra o Novorizontino. Foram 

1.992 pessoas a mais no Instagram 
desde o anúncio oficial.

Valorização

As recentes convocações de Lucas 
Perri à Seleção não valorizam 

apenas o jogador, mas também o 
Botafogo. Com o goleiro entrando 
em evidência internacional, o valor 
de mercado dele tem um conse-

quente aumento. O Alvinegro, que 
convive com interesse de clubes 

europeus para cima do camisa 12, 
vê uma situação positiva nisto.

Atacante se 
recusa a pedir 

desculpas ao 
treinador Erik Ten 

Hag após 
afastamento 

Sancho é banido de todas as Sancho é banido de todas as 
instalações do Manchester United   instalações do Manchester United   

O clima interno no Manchester 
United permanece tenso. Na tarde 
desta segunda-feira (25), o atacante 
Jadon Sancho, foi banido de todas 
as instalações do CT do clube, por 
decisão do treinador Erik Ten Hag. 
Sancho, de 23 anos, vinha treinan-
do com os jogadores das categorias 
de base dos Red Devils, no entanto, 
até agora se recusou a pedir descul-

pas a Ten Hag e não há prazo para 
seu retorno ao time. 

A briga entre Sancho e Ten 
Hag começou após o técnico não 
relacionar o jogador para a partida 
contra o Arsenal. Na ocasião, Ten 
Hag explicou a decisão e disse que 
o meia não vinha treinando bem. 
Sancho usou as redes sociais para 
contestar o técnico e afirmou que 

estava sendo um “bode expiatório” 
pelos problemas do clube. Logo em 
seguida, foi afastado do elenco. 

Sancho está aberto a deixar o 
clube na janela de transferências de 
janeiro, mas permanece sob contra-
to até pelo menos 2026. Ele chegou 
ao United após negociação com o 
Borussia Dortmund em contrato 

de 73 milhões de libras (R$ 519 
milhões) em 2021. Na atual tem-
porada, Jadon Sancho entrou em 
campo somente três vezes, pela 
Premier League, contra o Wolves, 
Tottenham e Nottingham Forest. 
A última partida foi no dia 26 de 
agosto e, desde então, ficou fora da 
lista de relacionados.

O Ceará anunciou, através de nota 
oficial divulgada nesta segunda (25), a 
demissão do roupeiro André Marceli-
no. A saída do profissional se deu jus-
tamente depois do erro envolvendo o 
patrocinador master em camisa usada 
pelo atacante Chrystian Barletta, na 
partida contra a Chapecoense, no úl-
timo final de semana. Barletta entrou 
em campo estampando o patrocinador 
master antigo, atuando com ela até a 

metade do primeiro tempo, quando 
logo em seguida o uniforme foi trocado.

André Marcelino integrava a co-
missão fixa do Vozão ao lado de Júlio 
Abreu. O profissional esteve presen-
te em conquistas como o acesso à Sé-
rie A em 2017, das Copas do Nordeste 
de 2020 e 2023, além dos Cearenses 
de 2018 e 2019. Em 2021, Marceli-
no esteve com a Seleção Brasileira, em 

jogos das Eliminatórias para a Copa 
do Mundo de 2022, fato na época 
exaltado pelo clube nas redes sociais. 

Após repercussão negativa, An-
dré Marcelino lamentou o ocorrido 
e citou que não foi um erro exclusi-
vo dele. “Cometi  apenas um erro em 
oito anos de dedicação ao clube. E 
não é um erro somente meu. Mas, faz 
parte”, disse o ex-roupeiro do Ceará.

Barletta jogou contra 
a Chapecoense, no 
sábado (23), com marca 
de parceiro antigo

CUSTOU CARO!   

INDISCIPLINA 

Após erro de Após erro de 
patrocínio master patrocínio master 

em uniforme, em uniforme, 
Ceará demite Ceará demite 

roupeiroroupeiro
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GRANA NO BOLSO

Palmeiras recebe parcela de R$ 26 milhões pela venda de Giovani
Atacante de 19 anos deixou o Verdão em junho por R$ 47 milhões rumo ao 
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O CRB segue se preparando para o jogo diante do Mirassol 
nesta quinta-feira (28), no Municipal de Mirassol, às 19h (de 
Brasília), pela 30ª rodada da Série B do Brasileirão. A partida de 
“seis pontos” terá cara de decisão para as duas equipes, visto que 
estão separadas na tabela por apenas dois pontos.

Nono lugar com 45 pontos, o Galo deseja voltar do interior 
paulista com uma vitória para se manter firme na perseguição 
às equipes do G4. Antes a três pontos do grupo que garantirá 
o acesso no fim do campeonato, o CRB está agora a cinco do 
quarto colocado Juventude, que venceu o Avaí por 2 a 0 nessa 
segunda-feira (25), na Ressacada.

Durante entrevista coletiva após o treino dessa segunda-feira 
(25), o zagueiro Saimon falou sobre as possibilidades de o CRB 
chegar ao tão desejado acesso.

“Todos os dez primeiros colocados ali, se for fazer uma conta 
matemática, não é nem sonho, é uma realidade, possível a todos. 
A gente trata assim também. A gente, eu acho, tá acreditando 
talvez igual ou até mais que os torcedores [...] Mas, consideran-
do os próximos jogos, os resultados que a gente vem obtendo 
contra equipes nessa briga direita, o CRB realmente tem que 
colocar isso como uma realidade, totalmente possível. Claro que 
considerando que a gente tenha uma sequência final de bons 
resultados também”, disse Saimon.

Porém, do outro lado estará um time que, assim como o Al-
virrubro, está na luta pelo acesso à Série A. Com 43 pontos, o 
Mirassol vem embalado após vencer a Ponte Preta por 3 a 0, 
fora de casa, e vê o confronto com o Galo como fundamental 
para se manter vivo na disputa por uma das quatro vagas na elite 
nacional.

Separadas por dois pontos na tabela, equipes brigam pelo acessoNA BRIGA PELO ACESSO

CRB terá jogo de “seis pontos” contra 
o Mirassol para se manter perto do G4 

Fora do Z4 Deu a lógica De volta ao G4 Dispensado

Em jogo atrasado da 15ª rodada do 
Brasileirão, o Vasco venceu o América 
Mineiro por 1 a 0 nessa segunda-feira 
(25), na Arena Independência, e deixou 
a zona de rebaixamento após 18 roda-
das. O gol cruz-maltino veio nos acrés-
cimos, com o volante Jair, que havia 
entrado no segundo tempo, marcando 
de calcanhar após receber cruzamento 
de Paulinho. Agora o Vasco é o 15º 
colocado, com 26 pontos. Já o Coelho, 
que reclamou bastante da arbitragem 
por ter dois jogadores expulsos, segue 
em 19º com 17 pontos.

Jogando no Jorge Israel de Biasi, o 
Novorizontino venceu o ABC por 2 a 
1 nessa segunda-feira (25) pela 29ª 
rodada da Série B do Campeonato 
Brasileiro. Marlon e Aylon marcaram 
os gols do Tigre, enquanto Wallyson 
descontou para os visitantes. Com a 
vitória o Novorizontino chegou aos 51 
pontos e subiu para o terceiro lugar, Já 
o ABC segue amargando a lanterna da 
competição com 16 pontos.

O Juventude está de volta ao G4 da Sé-
rie B do Brasileirão. Nessa segunda-fei-
ra (25), o time de Caxias do Sul foi até 
a Ressacada e venceu o Avaí por 2 a 0. 
Gabriel Taliari (ex-CSA) e Alan Ruschel 
(ex-Chapecoense) marcaram os gols da 
vitória fora de casa. Em quarto lugar, 
o Ju tem agora 50 pontos na tabela, 
mesma pontuação do Guarani, mas 
leva vantagem no número de vitórias 
(15 contra 14 do Bugre).

O atacante André (ex-Santos, Corin-
thians e Vasco) não faz mais parte do 
elenco da Ponte Preta. Nessa segunda-
-feira (25), clube e jogador decidiram 
rescindir o contrato que tinha validade 
até dezembro de 2023. O principal 
motivo para a rescisão foi o baixo 
desempenho de André pela Macaca. 
Contratado em junho, o atacante fez 
apenas 10 jogos e marcou somente 
um gol. André era um dos principais 
alvos da torcida da Ponte, que não vai 
bem na Série B, onde é a 15ª colocada 
com 33 pontos.

Focado na partida desta quinta-feira (28) contra o Boca Juniors, 
pela semifinal da Libertadores, o Palmeiras recebeu uma ótima notícia 
nesta terça-feira (26): o pagamento de R$ 26 milhões referentes à pri-
meira parcela da venda do atacante Giovani.

Cria da Academial, o jovem de 19 anos foi vendido em junho para 
o Al Sadd, do Catar, por 9 milhões de euros (R$ 47 milhões). O acor-
do entre os clubes foi selado em duas parcelas ainda em junho.

A primeira delas, de cinco milhões de euros, deveria ser paga na 
semana passada, mas só aconteceu agora. Já a segunda parcela, de 4 
milhões de euros, deve cair nos cofres alviverdes até o fim de 2023.

No Catar, Giovani segue realizando tratamento de uma lesão no 
ligamento do joelho direito sofrida logo em sua estreia pelo Al Sadd. O 
contrato do atacante com o clube catari é válido até 2028. O Verdão 
ainda mantém 50% dos direitos do atacante, podendo lucrar com uma 
futura negociação do atleta.
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